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全区水利工程蓄水
总量超8000万立方米

全力保障春耕生产用水
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跟着主播学报告

中国式现代化是强国建设、民族复兴的康庄大道
——论深入学习领会习近平总书记在学习贯彻党的

二十大精神研讨班开班式上重要讲话
人民日报评论员

实现中华民族伟大复兴，道路
是最根本的问题。在新进中央委员
会的委员、候补委员和省部级主要
领导干部学习贯彻习近平新时代中
国特色社会主义思想和党的二十大
精神研讨班开班式上，习近平总书
记深刻指出“中国式现代化既有各
国现代化的共同特征，更有基于自

己国情的鲜明特色”，强调“中国
式现代化走得通、行得稳，是强国
建设、民族复兴的唯一正确道路”。

现代化不是单选题。历史条件
的多样性，决定了各国选择发展道
路的多样性。一个国家走向现代
化，既要遵循现代化一般规律，更
要符合本国实际，具有本国特色。

走的道路行不行，关键要看是否符
合本国国情，是否顺应时代发展潮
流，能否带来经济发展、社会进
步、民生改善、社会稳定，能否得
到人民支持和拥护，能否为人类进步
事业作出贡献。中国式现代化是党领
导人民长期探索和实践的重大成果，
符合中国实际、（下转第二版）

党的二十大报告是举旗定向
的政治宣言、守正创新的理论巨
作、继往开来的时代答卷、求真务
实的行动纲领。之前，我们学习
了党的二十大报告十五部分内
容，跟着主播学报告，今天我们一
起学习：党的二十大报告中的新
表述新概括新论断（一）。

首先是“三件大事”

十年来，我们经历了对党和
人民事业具有重大现实意义和深
远历史意义的三件大事：

一是迎来中国共产党成立一
百周年，二是中国特色社会主义
进入新时代，三是完成脱贫攻坚、
全面建成小康社会的历史任务，
实现第一个百年奋斗目标。

这是中国共产党和中国人民
团结奋斗赢得的历史性胜利，是
彪炳中华民族发展史册的历史性
胜利，也是对世界具有深远影响
的历史性胜利。

其次是“第二个答案”

经过不懈努力，党找到了自
我革命这一跳出治乱兴衰历史周
期率的第二个答案，确保党永远
不变质、不变色、不变味。

这当中归根到底是两个“行”

实践告诉我们，中国共产党
为什么能，中国特色社会主义为
什么好，归根到底是马克思主义
行，是中国化时代化的马克思主
义行。不断谱写马克思主义中国
化时代化新篇章，是当代中国共
产党人的庄严历史责任。

学习“六个必须坚持”

要领悟继续推进实践基础上的理论创新，首
先要把握好新时代中国特色社会主义思想的世
界观和方法论，坚持好、运用好贯穿其中的立场
观点方法。必须坚持
人民至上。坚持自信
自 立 。 坚 持 守 正 创
新。坚持问题导向。
坚持系统观念。坚持
胸怀天下。

本报讯（记者 杨安迪 实习记者 何
可人 通讯员 唐娟） 2月10日，记者来
到双宝至合璧津高速龙华下道口段改建
工程（以下称为“沿江公路”）磨担沱
大桥施工现场，只见塔吊大臂挥舞、罐
车来往穿梭、挖机轰鸣不断，工人们正
紧张有序地进行绑扎钢筋、桥面板安装
和焊接等作业，一派火热朝天的景象。
截至目前，该项目已完成总工程量的
40%以上，预计2024年春节前建成通车。

沿江公路起于鼎山街道柑园社区杨
家湾，经五举、龙华，止于龙华镇五台
村合璧津高速公路龙华下道口，与合璧
津高速公路相接。路线全长 10.625 公
里，其中全线大桥共6座，按一级公路
技术标准双向4车道建设，设计时速60
公里，路基宽20米，行车道宽14米，估
算总投资约9.22亿元。

据了解，沿江公路项目于2022年4
月30日正式开工，目前已完成刘家湾大

桥 的 全 部
桩 基 础 工
程 和 磨 担
沱 大 桥 的
主 体 工
程 ， 累 计
完 成 路 基
土 石 方 开
挖 约 110
万 立 方
米 ， 路 基

填筑约21.2万立方米，混凝土挡墙约1.6
万立方米，桥梁桩基约1382米，护坡工
程量约50%等。

“沿江公路通车后，龙华镇至江津城

区的通行距离将由原来的18公里缩短至
11公里，通行时间由原来的半小时缩短
至12分钟左右。”龙华镇相关负责人介
绍。该项目建成后，可有效分流渝泸高

速车流量，进一步畅通江津出城道路，
增加江津城区西南方向进出通道，打破
交通瓶颈制约，极大缓解交通压力，对
完善我区路网结构具有重要意义。

双宝至龙华沿江公路完成总工程量40%

预计2024年春节前建成通车

合璧津高速龙华下道口施工现场 记者 康东年 摄
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本报讯 （记 者 刘星欣 通 讯 员
谭瑶） 重点项目是拉动经济发展强
力 “ 引 擎 ”。 眼 下 ， 珞 璜 临 港 产 业
城各重点项目全面开工建设，抢工
期、抓进度，以时不我待、奋力拼
搏的姿态，启动新一年的征程，吹
响高质量发展“冲锋号”。

2 月 10 日 9 时 ， 道 恩 高 分 子 材
料西南总部基地项目举行了复工复
产动员大会。在施工现场，机械臂
快速移动，精准定位一块块砖石位
置，施工人员时而上前检查，时而
迅 速 操 作 机 械 ， 整 个 过 程 井 然 有
序。

道 恩 高 分 子 材 料 西 南 总 部 基 地

项 目 于 2021 年 1 月 签 约 入 驻 珞 璜 工
业 园 ， 总 投 资 5 亿 元 ， 占 地 面 积 约
163 亩 ， 主 要 生 产 改 性 塑 料 、 色 母
粒等产品。该项目建成达产后，可
实现年产值 15 亿元，入库税金 7500
万元。

这 个 “ 大 块 头 ” 项 目 在 珞 璜 临
港产业城进展如何？道恩高分子材
料 西 南 总 部 基 地 项 目 负 责 人 介 绍 ，
得益于珞璜临港产业城主动靠前服
务 ， 组 织 相 关 工 作 人 员 下 沉 项 目 ，
及时协调帮助解决项目建设过程中
各种问题，为项目营造了良好的营
商环境。目前，该项目进度已完成
42%，正在开展主体结构施工。“接

下来，我们将在确保安全质量的前
提下，快干实干，力争项目早建成
投产达效，为进一步促进珞璜临港
产业城新材料产业结构优化作出贡
献。”该负责人说。

道 恩 高 分 子 材 料 西 南 总 部 基 地
项 目 的 “ 茁 壮 成 长 ”， 只 是 珞 璜 临
港产业城抓好众多重点项目建设的
一个缩影。据悉，2023 年珞璜临港
产 业 城 区 级 重 点 建 设 项 目 共 13 个 ，
总 投 资 172.82 亿 元 ， 2023 年 计 划 投
资 38.58 亿 元 ， 同 比 增 加 4.74 亿 元 ，
增 幅 14% 。 项 目 涵 盖 了 新 材 料 、 消
费品、装备制造等多个优势产业。

作 为 全 区 经 济 发 展 的 “ 主 战

场 ”， 珞 璜 临 港 产 业 城 正 以 “ 开 局
即冲刺，起步就争先”的劲头，紧
盯年度目标任务，倒排工期，扎实
做好水、电、气等要素保障，全面
提 升 项 目 建 设 的 投 资 率 、 投 产 率 、
达效率。接下来，珞璜临港产业城
将 确 保 杜 拉 维 特 二 期 、 道 恩 高 分
子、文信家居等项目按时序年内建
成投产，威马二期、大唐燃机、伟
星三期等项目年内新开工建设，助
推项目建设提速提质提效，推动珞
璜临港产业城经济社会蓬勃发展。

珞璜临港产业城重点项目全面开工建设
涉及新材料、消费品、装备制造等优势产业

2版刊登

江津双福招聘会
再现“人潮汹涌”
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党建引领风帆劲
社会治理阔步行

——永兴镇抓党建引领基层治理的探索实践

本报讯（记者 邓浩） 2月13日，区
十八届人大常委会党组会暨第二十四次
主任会议在区人大机关会议室召开。区
人大常委会党组书记、主任邹云生主持
会议并讲话。

会议学习了习近平总书记在学习贯
彻党的二十大精神研讨班开班式上的
重要讲话精神。邹云生指出，习近平
总书记发表的重要讲话，站在党和国

家事业发展全局的战略高度，深刻阐
述了中国式现代化的一系列重大理论
和实践问题，是对中国式现代化理论
的极大丰富和发展，具有很强的政治
性、理论性、针对性、指导性，对于
全党正确理解中国式现代化，全面学
习、全面把握、全面落实党的二十大
精神，努力在新征程上开创党和国家
事业发展新局面，具有十分重要的意

义。要深刻领会把握“两个确立”的
决定性意义，更加坚定自觉做到“两
个维护”，切实把思想和行动统一到
习近平新时代中国特色社会主义思想
和党的二十大精神上来，保持战略定
力，强化使命担当，以实际行动扎实
推进中国式现代化的江津实践。

会议听取了区十八届人大三次会议
代表建议情况的报告。区十八届人大

三次会议期间，共收到代表建议 501
件。邹云生强调，做好代表建议工
作，是学习贯彻习近平总书记关于坚
持和完善人民代表大会制度的重要思
想，坚持党的领导、人民当家作主、
依法治国有机统一的重要体现。要认
真落实建议内容高质量、办理结果高
质量的要求，精准落实办理单位并及
时交办，加强跟踪督办，把代表建议
办理这项工作做细做实做到位，真正
做到民有所呼、我有所应。

会议还讨论了《区人大常委会2023
年工作要点（讨论稿）》《<中华人民共
和国招标投标法>执法检查方案 （讨论
稿）》等。

区领导罗光武、涂景洪、李世友、
张世英、罗明兰、许荣生等参加会议。

区十八届人大常委会党组会
暨第二十四次主任会议召开

聚焦重点项目建设


